Para Publicación Inmediata

1 de febrero de 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

La alcaldesa Karen Bass lanza un programa de asistencia financiera para ayudar a los propietarios de pequeñas empresas a hacer la transición al programa permanente Al Fresco de la ciudad, la solicitud se abre hoy

LOS ÁNGELES – La alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, anunció que los propietarios de restaurantes ahora pueden solicitar el programa permanente de comidas al aire libre Al Fresco. El programa de comidas al aire libre se creó originalmente en respuesta a la pandemia del COVID-19 y sigue siendo popular. La alcaldesa también lanzó ayuda financiera para los dueños de negocios para ayudarlos a continuar participando en el programa permanente.

"Hoy, estamos lanzando un programa para ayudar a aliviar a las empresas de algunos de los costos para continuar brindando comidas al aire libre", **dijo la alcaldesa Karen Bass.** "Esto es parte de nuestro trabajo continuo para apoyar a las pequeñas empresas, crear empleos y agregar vitalidad a los vecindarios. Haremos todo lo que podamos para ayudar a los restaurantes, cafés y restaurantes a tener éxito".

"Al Fresco Dining es una gran victoria para los angelinos. Con nuestro clima y nuestra hermosa ciudad, estamos allanando el camino para ser la ciudad número uno para cenar al aire libre en la nación", dijo **Christy Vega, propietaria de Casa Vega en Sherman Oaks**. "Estoy muy emocionada de ver el fuerte efecto que el programa permanente traerá a los restaurantes de Los Ángeles, especialmente para los operadores familiares más pequeños".

El año pasado, la alcaldesa Bass <u>ordenó a los departamentos</u> que coordinaran y desarrollaran el programa permanente aprobado que fue creado para apoyar a las pequeñas empresas y las centró en el desarrollo de políticas. El programa Al Fresco está ayudando a los dueños de negocios a prosperar, ya que el 90% de las empresas creen que su área de comedor al aire libre es parte integral de las operaciones y la identidad de su negocio, y el 97% de las empresas están interesadas en mantener su área de comedor al aire libre de forma permanente, según una encuesta de la Ciudad a los propietarios participantes.

Hay información y recursos adicionales disponibles para las empresas que están aplicando al programa permanente:

- Visite la <u>Guía de Al Fresco en línea</u>, que describe los requisitos, los costos anticipados y las respuestas a las preguntas más frecuentes.
- Haga preguntas comunicándose con las <u>Líneas de Ayuda de Al Fresco</u>
 (Desplácese hacia abajo)
- Para obtener ayuda para solicitar el programa, comuníquese o visite uno de los diez <u>Centros BusinessSource</u> de la Ciudad. Los consultores están listos para ayudar sin costo alguno.
- Asista a los <u>seminarios web de Al Fresco</u> para obtener más información sobre el nuevo programa. Los seminarios web están disponibles el primer miércoles de cada mes a las 12:00 p. m. desde febrero de 2024 hasta junio de 2024. Confirme su asistencia al primer seminario web el 7 de febrero aquí.
- Consulte el <u>Kit de herramientas de acceso para discapacitados Al Fresc para LA</u> para obtener información sobre cómo proporcionar igualdad de acceso a los clientes con discapacidades en el paso público.

"Al Fresco ha sido un salvavidas para nuestro restaurante y ha devuelto la vitalidad a nuestras calles después de Covid. Hemos podido tener eventos que unen a la comunidad y a los vecinos. Podemos brindar espacio a las personas que aún son cautelosas, y con nuestro hermoso clima, no hay razón para que no tengamos Al Fresco en Los Ángeles", dijo la **chef Theresa Montaño, propietaria del restaurante Otoño en Highland Park**. "Estoy encantada de que el programa se haya convertido en permanente, me complace el esfuerzo de los restaurantes y la industria para unirse para que esto suceda. Fue maravilloso verlo y estoy encantada de que la Ciudad ofrezca subsidios".

Los propietarios de pequeñas empresas serán considerados automáticamente para el Programa de Alivio de Tarifas al presentar su <u>solicitud</u> de un permiso revocable, el permiso requerido para operar restaurantes al aire libre en las aceras y en la calle. Se alienta a los propietarios de negocios a presentar su solicitud con anticipación para aprovechar la desgravación de tarifas y garantizar el tiempo adecuado para el procesamiento y las inspecciones. Se espera que hasta 1,800 pequeños negocios se beneficien del programa de alivio de cuotas de la Alcaldía.

###